

OBJETIVOS GENERALES

A.- OBJETIVOS GLOBALES DE LA VISITA

B.- PUNTOS DE CONVERSACION GLOBALES

OBJETIVOS GENERALES

A. OBJETIVOS GLOBALES DE LA VISITA

La visita de S.E. el Presidente de la República a Extremadura responde a una invitación que le formulara el Presidente de la Junta de Extremadura durante su visita a Chile en marzo pasado, y sus principales objetivos son:

- Agradecer la solidaridad del Presidente extremeño hacia el pueblo de Chile.
- Procurar ampliar nuestros vínculos económico-comerciales y la cooperación existente en los ámbitos cultural, científico y educativo.
- Manifestar el reconocimiento de nuestra herencia hispana en el año del V Centenario.
- Realzar la visita de S.E. el Presidente de la República a España.
- Para ampliar los lazos en el ámbito económico-comercial, científico, educativo y cultural se procurará crear, en esta ocasión, un grupo de trabajo que estudie alternativas viables para la suscripción de convenios específicos con esta región de España.

B. PUNTOS DE CONVERSACION GLOBALES

1. GENERALES

- Intercambio de información sobre las respectivas situaciones políticas y económicas de Chile y Extremadura, destacando el proceso de consolidación de la democracia, la situación de los derechos humanos y el proceso de reformas constitucionales.

2. ASPECTOS BILATERALES POLITICOS

- Subrayar el significado de la visita a Extremadura como un reconocimiento a nuestra herencia cultural y pasado históricos comunes, en el año del V Centenario.
- Agradecer la solidaridad del Presidente Extremeño hacia el pueblo de Chile.
- Analizar la idea de establecer algún tipo de distinción para personalidades o instituciones que se destaquen en la promoción de las relaciones bilaterales en los campos de las artes y las letras.

3. ASPECTOS BILATERALES DE COOPERACION

- Los fuertes lazos culturales e históricos comunes pueden ser capitalizados hacia una colaboración en los campos cultural, científico-tecnológico y de intercambio comercial.
- Explorar la posibilidad de poner en práctica un sistema que permita el intercambio de becarios en el contexto de los convenios inter-universitarios en vigor entre la Universidad de Extremadura y las Universidades del Norte y La Serena.
- Posibilidad de enviar a profesionales y técnicos chilenos a participar en cursos de capacitación en el campo de la industria agro-alimentaria extremeña (arroz y quesos), del corcho y otras.

- Solicitar información respecto a la cooperación que Extremadura está desarrollando con la IV Región, y en particular con La Serena, con la cual recientemente fueron hermanados tres municipios extremeños.

ANTECEDENTES GENERALES

A. RESEÑA EXTREMADURA

- Es una región con personalidad territorial propia, definida en lo geográfico por su adscripción a la submeseta meridional que comparte con Castilla-La Mancha, y en lo administrativo, por su posicionamiento periférico entre las comunidades autónomas de Castilla-León y Andalucía.
- Ocupa un territorio de 41.602 km², es una región interior, marginal, subdesarrollada y ajena a los centros económicos y políticos de decisión, y cuenta con 1.100.000 habitantes.
- En tiempos romanos estuvo la capital de una gran provincia, la Lusitania, en Mérida, ciudad que aún tendría cierta importancia en la época de los visigodos, por lo cual existe un gran patrimonio de monumentos exponentes de ambas culturas.
- De esta región de España provinieron masivamente los conquistadores de America, encabezados por fray Nicolás de Ovando, quién en 1501 fue enviado a hacerse cargo de la Gobernación General de la Indias.
- De esta región proviene también el fundador de Santiago de Chile, Pedro de Valdivia, de quien se sabe que era de La Serena (de Villanueva, Zalamea, de Castuera o de Campanario), quién entró a America siendo ya capitán en Pavía, en 1535.